
第 984 回の記録　　　　　平成 19 年 7 月 18 日

★会長の時間　　　　　　　梶田　與之助 君

　皆様こんにちは、本日は第 984 回の例会でご

ざいます。会員の皆様方は台風４号の被害は如

何だったでしょうか。７月では戦後最大級の台

風だったそうですが、今回の台風で水稲でも多

大の被害が出ております。台風の目が通過した

後のいわゆる“吹き戻し”の風で稲が真っ白に

なっており、相当な減収が予想され、生産者に

とっては大打撃であると思われます。

　また16日には新潟県上越沖を震源とする強い

地震があり、死者９名、住宅損壊１０００棟を

越す被害がありました。被害に遭われた方々に

は心よりお見舞い申し上げます。

　さて「備えあれば憂いなし」という言葉がご

ざいます。本県でも日向灘沖は”地震の巣“と

言われております。ここで国が奨励する「地震

の心得十か条」を紹介したいと思います。

一、　まず身の安全を

二、　すばやく火の始末を
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第 985 回 平成 19 年 7 月 25 日（水）

 本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘

２．ロータリーソング

　　「我 ら の 生 業」

３．会　長　の　時　間

４．幹　 事　 報 　告

５．会員卓話「正岡文郁君」

６．委　員　会　報　告

７．点　　　　　　　鐘

国際ロータリー第２７３０地区 ２００７.７～２００８.６

　

8 月 1 日プログラム予定・・・夜間例会「石崎浜荘」
8月 8日プログラム予定・・・会員卓話「吉田康一郎君」

三、　出口の確保

四、　火が出たらすぐ消火

五、　外へ逃げるときは、あわてずに

六、　せまい路地やブロック塀がけ等に近づかない

七、　山崩れ、がけ崩れ、津波に注意

八、　非難は徒歩で、持ち物は最小限に

九、　お互いに協力し合って

十、　正しい情報を聞く

あなたはなぜロータリーに入ったのか？

　２００１年にRI会長のリチャードキング氏が

次の２０の理由をあげています。

①　友情　②ビジネスの発展　③個人の成長と

発展　④リーダーシップの開発　⑤地域社会の

活動的な市民　⑥教育の継続　⑦楽しみ⑧人前

で話す自信を付ける　⑨世界の市民となる　

⑩旅行中の援助　⑪楽しい余暇の提供　⑫社交

術を身に付ける　⑬家族の為のプログラム提供

⑭職業技能の提供　⑮倫理観の醸成　⑯文化的

意識　⑰名声　⑱好人物との交流⑲公式信条の

無いこと　⑳奉仕の機会

　私たちがロータリーに入った理由は多くあり

ますが、その最大の理由が心を通わせる親睦を

つくる為であることはロータリー創立の動機が

 “真の友人を作ること”であったことからも容

易に理解することができます。

　アメリカンドリームを夢見た人達が西部に行

く交通の要衛として栄えたのが、  「無法と腐敗

の街」と言われるシカゴです。

　　　　　　　　　　（・・・裏へ続きます）

2007-2008 年度ＲＩテーマ



１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

 

★旧三役「会長・幹事・会計」への感謝状贈呈式

　　　　※前年度会長　佐藤　高元君

　　　　※同じく幹事の太田　忍君

　　　　※同じく会計の村岡　博君

★　岩切ガバナー補佐より「会長タスキ」

★　梶田会長より「幹事タスキ」を寄附して戴

　きました。初使用の写真は次週掲載させてい

　ただきます。

～ ＭＥＭＯ ～

言動はこれに照らしてから

　弱肉強食の過酷な自由競争の中では全ての人

はライバルであり、この町の実業家たちは孤独

感と疎外感に加えて、いつ敗北するかもしれな

いという恐怖感に付きまとわれていました。ロ

ータリーは殺伐とした大都会の中でお互いに胸

襟を開いてどんなことでも語り合える友人をつ

くる為に作られたのです。

★　幹事報告　　　　　　　　郡司　武俊 君

　※８月１日（水）例会は夜間例会となってい

　　ます。時間　7：00 ～　場所　「石埼浜荘」

　※宮崎太陽銀行の口座開設のお願い

　　会費引き落とし口座をなるだけ太陽銀行に

　　変えて行きましょう。ご協力お願い致します。

★　委員会報告

◎　出席委員会　　　　　　　岩下　廣美 君

　　前年度の100％出席者（5名の達成者がいま

　す）表彰の準備をしています。

◎　クラブ広報委員会　　　　岩切　徳夫 君

　「公式訪問報告書」の作成を急いでいます、

　ご協力をお願い致します。

◎　岩切正司ガバナー補佐

　各クラブ訪問の報告・感想・GSE担当会議日程

　出席状況　第 980 回　平成 19 年 6 月 30 日

会 員 数　　30 名　　 欠 席 者 数　　  4 名

出席者数　　26 名　　 メークアップ　　　0名

出 席 率　　86.0 ％　 修正出席率　 　86.0 ％


